
　現在の中央公園は豊田スタジアム
を中心に多目的広場やイベント広場、
スポーツ施設、レストラン、遊具や
噴水などを備えた公園です。　平成
30 年度より第二期整備の計画が進ん
でおり、整備計画策定と共に、市民
による新しい公園の使い方を考えて
います。

グループのお知らせ

中央公園育て報秋号

 　中央公園育て隊とは、豊田市中央公園の第二期整備に際して未来の公園の姿を考える市民活動団体です。公園は自由
な公共空間であり、多様な人々が利用します。そのため整備前から多様な人々が公園のあり方を考える必要があります。
中央公園育て隊は将来の中央公園で「やりたいこと」の実現に向けて話し合いを進めています。

　コロナ流行によりソー
シャルディスタンスを保
ちながらコミュニケー
ションを取ることの出来
る公共空間の重要性を感
じました。それぞれのグ
ループの距離感が保たれ
つつ、同じ時間を共有し
ている豊かさがありま
す。それは経済的指標で
は測り得ないものです。
　この活動で公園を介し
て変化をもたらす事が必
要だと思います。ニュー
スレターづくりもその
きっかけの一つとなり、
公園とはそもそもどんな
場所かを考える機会にな
るでしょう。

武田重昭先生
　大阪府立大学 第 4学系群 
　緑地環境系　准教授

新しい時代の、
公園の新しい使い方を妄想
しよう！
　私たち中央公園育て隊は、中央公園の整備に伴い、市民が
有意義に使う公園を目指して、メンバーで様々な活動をして
きました。
　今年度の大きな取り組みとして、「とよたみらいのパーク
ピクニック」を企画していましたが、新型コロナウイルスの
感染拡大防止に伴う緊急事態宣言が発令されたため、中止と
なりました。その間、自粛の時間を過ごし、今一度、未来の
公園の風景をじっくりと考えられる機会を得ました。
　今年度は、これまでのような多人数で集まる形のワーク
ショップの開催が容易に行うことができないなどの状態を逆
手に取り、じっくりと仲間づくりを行ったり、様々な妄想を
するような機会として捉え、今年度の活動のテーマを「新し
い時代の、新しい公園の使い方を妄想しよう」としました。

令和2年度第一回全体会を開催しました！オンラインで行い、
今年度の活動方針やニュースレターの作成などの共有をしま
した。

全体会の記念写真

令和 2年度第一回全体会 この度、とよた中央公園育て
隊のHPを作成しました！
随時、育て隊の活動報告をし
ていきます。是非チェックし
てみてください！
▼とよた中央公園育て隊HP

各WGの打ち合わせ

令和 2年度第二回全体会

令和 2年 6月 28 日 ( 日 )
13:00 ～ 15:00
1. 挨拶・本日の進め方・一言
2. 昨年度の成果・今年の進め方 　
　休憩　１０分
3. 本日の話しあい
4. 武田先生からのレクチャー
5. 今後の動き・アンケート　
6. 閉会

・ニュースレターの確認

2021 年度に向けての活動

・WGにてニュースレターの
　記事コンテンツづくり
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【今年の活動テーマ】 【中央公園育て隊とは】

【今年度の予定】 【HPを作成・更新中】

QR コードから
も読み込めます！

【全体会を開催しました！】

2020 年

　残念ながらとよたみら
いのパークピクニックは
中止となりましたが、こ
の一年は将来の公園使い
について、じっくりと考
えていただければと思い
ます。
　まずは小さな活動から
将来の大きな活動に繋が
るよう、とよた中央公園
育て隊をサポートしてい
きます。

公園緑地つくる課
　豊田市役所　都市整備部

https:
//tcpsodatetai.wixsite.com/home

現在のメンバー構成
地域のリタイア世代の方や
近隣の活動団体が関わって
います。

武田先生のお話森づくりグループ

スポーツグループ

体を使って楽しく健康になる！
スポーツグループでは体を使って楽しく健康になる活動を通じて、公園
づかいを楽しんでいただくことを目指しています。ヨガやスポーツを将
来の中央公園で楽しんでいただくために、チームでできることを考えて
いきます。（イメージ写真はイルチブレインヨガ豊田スタジオさん提供）

子どもグループの仲間募集！
私たち子どもグループは、将来、中央公園に来る子ども達がより楽しめ
る公園になるように話し合っています。現在は、とよたプレーパークの
会やキッズプランナーなど、他の団体で遊びを提案しているメンバーも
います。今後の本格的な活動に向けて、新たな仲間を募集します。

「未来の森」をつくる活動をしています！
森づくりグループでは自然とのふれあいや植樹など、中央公園のコンセプ
トでもあるフォレストレガシーパークに通じる活動をしていきたいと考え
ています。先日、市内で植樹活動に携わる方に聞き取りを行いました。今
後も「未来の森」を作る活動を考えていきます。

現在のメンバー構成
ヨガ／スポーツインストラク
ターなど健康づくりに携わる
方や興味のある皆さんです。

現在のメンバー構成
将来の森づくりに興味が
あったり、豊田市産材の木
材の活用に関心のあるメン
バーがいます。

現在のメンバー構成
子どもを持つママさんや子
育て支援に携わるメンバー
が中心です。

にぎやかな公園を目指します！
今年度の「パークピクニック」は残念ながら中止になりましたが、踊り
や音楽など、様々な団体の方々に発表して頂く予定でした。私達のグルー
プでは今後も色々な方々にお関わり頂き、いつもにぎやかな中央公園を
目指していきます。（写真は出演予定だった津軽三味線盛り上げ隊さん）

イベントグループ

子どもグループ

つくる課より

とよた
中央公園
育て隊


